



Rusia podría prohibir el minado y la venta de criptoactivos

El **mercado de criptomonedas**, que lleva una racha que dista mucho de ser buena, se ha llevado un **nuevo mazado** que, en esta ocasión viene desde **Rusia**. El Banco Central del país ha solicitado al Gobierno que **prohíba de manera definitiva tanto del minado** de criptomonedas como la posibilidad de hacer **transacciones** utilizando este tipo de divisas.

El Banco Central de Rusia (BCR) ha emitido un informe en el que insta al Gobierno del país a **modificar las leyes rusas para reducir los riesgos vinculados a la difusión de las criptomonedas**. La entidad bancaria considera una "**amenaza sistémica**" el creciente interés de los rusos en este tipo de moneda, así como el incremento de cuentas y el alto riesgo de las operaciones con criptomonedas.

Por lo que se refiere a su petición de prohibir la emisión y la circulación de criptomonedas, el BCR explica que "**deben ser creados mecanismos de detección de las operaciones** y de las personas que las realizan tras la implementación de la prohibición, creados me

...